

基礎教育センターだより

この冬は寒波襲来でいつもの年より寒い年末年始でしたね。2022 年がスタートしました。実りある一年になるよう皆さんの学習サポートをしていきます。



「春期課題問題集」に取り組みましょう！

新学期までの長期休みの間に教養問題の実力をつけましょう！総合経営学部 1 年生、スポーツ健康学科 1 年生・2 年生、教育学部 1 年生、短期大学部 1 年生の皆さんは、「WebClass」で「春期課題問題集Ⅰ・Ⅱ」を実施します。すぐに採点結果が確認できますので、復習に役立ちます。スポーツ健康学科 1 年生は春期課題問題集復習テストも予定されています。

下表掲載以外の学生で取り組みたい方は kisokyoiku@t.matsu.ac.jp まで連絡してください。学籍番号を登録したあと実施できるようになります。

実施方法

学部・学科	告知	実施方法・期間
総合経営学部 1 年	1 月 18 日（火） 基礎ゼミナールで連絡	WebClass 「2021 春期課題問題集Ⅰ 数学」 「2021 春期課題問題集Ⅰ 国語」 「2021 春期課題問題集Ⅰ 社会」 「2021 春期課題問題集Ⅰ 英語」 ・2 月 1 日（火）～3 月 31 日（木）
スポーツ健康学科 1 年	1 月 19 日（水） 基礎ゼミナールⅡで連絡	
教育学部 1 年	1 月 19 日（水） ガイダンス講義で連絡	
短期大学部 1 年	1 月 26 日（水） 進級オリエンテーション で連絡	
スポーツ健康学科 2 年	1 月 19 日（水） スポーツ科学入門で連絡	WebClass 「2021 春期課題問題集Ⅱ 数学」 「2021 春期課題問題集Ⅱ 国語」 「2021 春期課題問題集Ⅱ 社会」 「2021 春期課題問題集Ⅱ 英語」 ・2 月 1 日（火）～3 月 31 日（木）

WebClass 課題の質問は基礎教育センターまでお気軽に！

3月に卒業する利用者の皆さんからの声

観光ホスピタリティ学科4年 K.Aさん

私は入学当初から教員志望で、4年次に受ける教員採用試験を見据えた基礎学力の定着を図るために、2年次から基礎教育センターを活用しました。週に3回1コマから2コマ分の時間をセンターで過ごし、1対1で指導を受けたり小テストや自治体の過去問を解いたりしました。コロナが流行ってからはなかなか足を運ぶことはできませんでしたが、近況報告をしたり不安なことを相談したりと心の拠り所として先生方は私のサポートをしてくださいました。学習指導も個人に合わせた対応をくださり自分の中で「わかる」「できる」が増えていくのが実感できます。後輩の皆さんにも学校の教室のような感覚で活用してもらいたいです。

スポーツ健康学科4年 S.Nさん

結論から述べると利用させていただいたことによって自分の夢を掴めたと思っています。

はじめは部活動の先輩から紹介されて基礎教育センターが本当に就活のサポートになるのか疑問でいましたが利用してみると、先生方みなさんが丁寧で親切にご指導してくださいました。対面で受けられない時期もオンラインでご指導いただいたことは感謝してもしきれません。私は幅広い分野を勉強しなくてはならなかったのですが、基礎教育センターでは頻出される部分について徹底的に勉強できました。急には自分の力は伸びないと思いますが、週に数回ずつでも利用させてもらうことで確実に力は伸びていくと思います。後輩のみなさんは今、自分の夢を叶えたい方や、基礎教育センターに行くか迷っている方は気軽に行くべきだと思います。

スポーツ健康学科4年 R.Hさん

先生方はとても優しい人ばかりで、勉強のできない私に分かりやすく、記憶に残るように面白く教えてくださいます。重点を置いて勉強する所も教えてください、勉強がはかどり、効率よく学習することができます。自分にとって、マイナスになることは一切ありません。むしろ、プラスになることばかりです。最初は基礎教育センターに行くのが恥ずかしいと思うかもしれませんが、一度でいいので顔を出してみてください。とても楽しく学習できますよ。

学校教育学科4年 T.Mさん

基礎教育センターを利用して第一に感じたのは、センターの先生方が親身に自分の苦手分野を克服できるように、とても分かりやすい形で講義をして下さったことです。それにより、今まで教員採用試験の模試や本番などで数学の問題が全く解けなかった自分が一問でも多く解けるようになりました。さらに英語でも、自分の自信の無かったものが改善されました。本当に感謝しております。

後輩へのメッセージとしては、どんな職種においても知識は最低限問われると思いますので、今まで「こんな基礎なこと聞いたら恥ずかしい」と感じるようなことでも気軽に相談できたり、教われたりする場所だと思いますので是非通ってみてはいかがでしょうか。

今まで支えていただきありがとうございました。

編集後記

基礎教育センターのPRには利用者からのメッセージが何より効果的！と思い卒業する利用者にメッセージをお願いしました。卒論提出の忙しい時期であったにもかかわらず、皆さん快諾してくれました。そして提出時のメールには「お世話になったので協力することができて嬉しい。」と書かれていて、センターの先生方、スタッフともに心が温くなりました。4月から新しい環境になりますが、皆さんの活躍をご祈念いたします。

